

## EN RAFALE - JEUX PANAMÉRICAINS

25 OCTOBRE 2023

### Toute une remontée de Ware et Vallée !



Photo : Plongeon Canada, Antoine Saito  
Pamela Ware et Mia Vallée.

**Pamela Ware et Mia Vallée** ont eu chaud, mais elles ont trouvé le chemin du podium mercredi, en finale du 3 m synchro. Elles ont fini en force pour décrocher la médaille d'argent des Jeux panaméricains de Santiago.

Les plongeuses ont toutes les deux raté leur troisième plongeon, ce qui les a fait chuter au classement provisoire. Elles savaient cependant que leurs meilleures figures étaient à venir.

Elles ont obtenu une note de 69,75 à leur quatrième passage sur le tremplin et sont grimpées au quatrième rang. Tout allait donc se jouer à leur ultime tentative.

Ware et Vallée ont résisté à la pression en effectuant leur meilleur plongeon de la finale, bon pour 70,20 points. Leur total de 280,65 points n'a été surpassé que par les Mexicaines Arantxa Chavez et Paola Pineda, qui ont cumulé 285,48 points.

Pamela Ware avait raflé l'or à ses deux premières épreuves des Jeux panaméricains, soit

le 1 m et le 3 m. Mia Vallée a quant à elle reçu sa deuxième médaille mercredi après celle d'argent décrochée au 1 m.

« C'est vraiment difficile de revenir mentalement après avoir manqué un plongeon, alors je suis vraiment fière de nous ! » a reconnu Ware. « Les deux derniers plongeurs, je pense que ce sont les meilleurs deux derniers que nous avons faits en compétition. Je n'étais pas stressée et je savais que nous pouvions revenir avec ces deux plongeurs qui sont vraiment bons. Et c'est pour ça qu'on les garde à la fin. »

**Nathan Zsombor-Murray** a également été décoré d'une médaille d'argent à l'épreuve individuelle du 10 m. Le Montréalais était en contrôle et a offert une excellente performance qui lui a valu un total de 476,15. Il figurait au premier rang jusqu'à ce que le dernier compétiteur à s'élancer, le Mexicain Randal Willars, le devance grâce à un plongeon sublime de 94,30 points, au degré de difficulté de 4,1.

Willars a ainsi fini avec un total de 479,40, soit 3,35 points de plus que Zsombor-Murray.

« C'est super proche à la fin et je ne peux arrêter d'être un petit peu déçu parce que c'était tellement serré. Je sais que je suis capable de faire un peu mieux à quelques plongeurs. On n'a pas eu beaucoup de temps pour s'entraîner en prévision de cette compétition, alors dans les circonstances, c'est pas mal bon. Je ne me suis pas retenu. J'ai tout donné », a résumé l'athlète de Pointe-Claire.

---

## Gymnastique artistique

**Félix Dolci** a conclu son séjour dans la capitale chilienne d'une belle façon mercredi. En finale à la table de saut, le Lavallois a décroché la médaille de bronze (14,383) au concours remporté par le Dominicain Audrys Nin Reyes.

Dolci quittera Santiago avec une impressionnante récolte de cinq médailles : deux d'or (concours complet et sol), une d'argent (compétition par équipe) et deux de bronze (anneaux et table de saut).

**René Cournoyer** n'a pas été en reste lui non plus en mettant la main sur la médaille de bronze à la barre fixe. Son pointage de 14,066 lui a permis de finir derrière les Brésiliens Arthur Mariano (14,333) et Bernardo Miranda (12,133). **William Emard** (11,800) a pris le huitième rang.

Aux barres parallèles, Emard a conclu en sixième place, soit un rang de plus que son coéquipier Zachary Clay.

Chez les femmes, **Aurélié Tran** a pris part à deux finales. Au sol, elle s'est classée cinquième avec une note de 13,166, tandis qu'à la poutre, elle a conclu au huitième rang. À cette même épreuve, sa compatriote Ava Stewart est montée sur la troisième marche du podium.

---

## Aviron

**Alizée Brien** continue de connaître du succès à sa première régates internationale. Après avoir remporté la médaille d'or la veille en huit de pointe, la Québécoise a une fois de plus été médaillée, mercredi, en finissant troisième du deux de couple en compagnie de sa coéquipière Shaye De Paiva.

Les Canadiennes ont accusé un retard de 11,03 s sur les Américaines Veronica Nicacio et Madeleine Focht, médaillées d'or de l'épreuve. L'embarcation chilienne a été la seule autre à devancer les Canadiennes lors de la finale de cette dernière journée des épreuves d'aviron.

En plus de ces deux médailles, la rameuse de Val-David reviendra à la maison avec une autre de bronze, obtenue au quatre de couple au début des Jeux.

---

## Racquetball

À la compétition par équipe masculine, **Samuel Murray** et son coéquipier Coby Iwaasa ont vaincu coup sur coup vaincu les Costaricains Andres Acuna et Gabriel Garcia pour obtenir leur billet pour les demi-finales.

Une fois dans le carré d'as, la paire canadienne a eu raison des Mexicains. Iwaasa a d'abord perdu son match de simple contre Eduardo Portillo Torres 3-0 (11-8, 16-14 et 11-8). Au match suivant, en double, les Canadiens ont eu raison de Rodrigo Montoya et Javier Mar 3-0 (11-6, 11-7 et 11-4).

Murray a assuré une place à son équipe en grande finale alors qu'il a disposé de Montoya 3-1 (12-10, 11-9, 11-6 et 11-9) dans l'ultime affrontement.

Jeudi, le Canada disputera l'or à la Bolivie.

Du côté féminin, **Michèle Morissette** et **Frédérique Lambert** se sont inclinées en deux matchs face aux Mexicaines Montserrat Mejia et Paola Michell Longoria, en ronde des quarts. Morissette a d'abord plié l'échine en trois manches devant Montserrat avant que Lambert subisse un sort similaire en cinq manches contre Longoria.

---

## Sports équestres

**Camille Carier Bergeron** et son cheval Sound Of Silence ont obtenu le meilleur résultat canadien à la finale individuelle du dressage en sports équestres avec leur note de 78,915 points. **Naima Moreira Laliberté** (Statesman) s'est classée 10<sup>e</sup> avec 77,130 points alors que **Mathilde Blais Tétreault** (Fedor) pointe au 12<sup>e</sup> échelon en vertu de ses 74,195 points.

La finale a été l'affaire de l'Équatorien Julio Mendoza Loo qui a remporté la médaille d'or en compagnie de Jewel's Goldstrike.

---

## Boxe

Dans un duel âprement disputé en début de journée mercredi, **Junior Petanqui** s'est imposé par décision partagée (4-1) devant le Vénézuélien Christiann Palacia en quart de finale chez les 71 kg. Petanqui aura maintenant rendez-vous avec l'Équatorien Jose Gabriel Rodriguez Tenorio en demi-finale jeudi.

**Wyatt Sanford** a lui aussi obtenu son billet pour le carré d'as du tableau des moins de 63,5 kg à la suite de sa victoire sans équivoque de 5-0 contre l'Argentin Luciano Matias Amaya. Il retrouvera le Brésilien Yuri Falcao Dos Reis jeudi.

De son côté, **Marie Al-Ahmadih** s'est inclinée dans son duel de quart de final contre la Portoricaine Ashleyann Lozada Motta par décision unanime des juges.

---

## Handball

L'équipe canadienne féminine de handball a subi une deuxième défaite en deux matchs. Mercredi soir, elle a baissé pavillon contre l'équipe de Porto Rico 25-20.

**Myriam Zimmer** a été la meilleure marqueuse du côté canadien avec six buts. **Myriam Laplante** et **Laurie Lacasse** ont chacune inscrit quatre buts.

« Contrairement à hier (mardi), nous nous sommes battues jusqu'à la fin. Nous avons comme objectif de gagner la deuxième demie, ce que nous avons réussi. C'est une petite victoire, mais c'est clair que nous aurions aimé ça gagner. Nous nous sommes améliorées et nous voulons construire là-dessus », a déclaré **Vassilia Gagnon**, gardienne de but et capitaine de l'équipe canadienne.

Le Canada affrontera l'Argentine dans son dernier match du groupe A.